



LETTRE D'INFORMATION N°4

ASSOCIATION SURESNOISE POUR L'ACCUEIL DES REFUGIES

La famille découvre la vie suresnoise ! et prend bien ses marques à Suresnes.

Ahmmad et Ramya savent désormais se rendre seuls dans les rues les plus reculées, vont en Tram à Puteaux pour l'épicerie orientale. Leurs comptes sont bien tenus, avec l'aide de François, chaque semaine.

La rentrée de septembre est vite arrivée pour Léa en CP et Aya en dernière section de maternelle. Les deux filles se rendent en classe avec un plaisir évident ! Dominique et Ramya sont retournées sur les bancs de l'école pour la première réunion parents-enseignants. Nous avons découvert les différents centres de loisirs comme la Maison de quartier des Sorbiers, l'Espace parents où toute la famille pourra trouver diverses activités de détente.

Bref, on ne chôme pas ! Le rythme est soutenu. Mais ce qui est le plus touchant, c'est l'accueil bienveillant, chaleureux même, que nous recevons de la part de tous ceux auxquels nous présentons nos amis Mossa.

Lors de notre visite aux Sorbiers, une dame qui avait animé les jeux d'enfants du mois juillet, organisés par la ville de Suresnes sur la terrasse du Fécheray, nous a même dit, toute émue, en reconnaissant Aya et Léa : « C'est mon meilleur souvenir de l'été que d'avoir accueilli ces deux petites syriennes ! »

Côté communication, Google Translate est un allié de tous les jours, mais c'est tellement mieux avec nos interprètes !



Les démarches administratives ne sont pas simples, mais ça avance !

Nous sommes très confiants sur l'obtention du statut de réfugiés après de longues heures passées dans ce « magnifique » bâtiment de la préfecture de Nanterre (4 à 6 mois après l'arrivée). La famille reçoit déjà sa première aide financière au titre de son statut de Demandeur d'Asile (ADA).

Mohamad nous a fait quelques frayeurs cet été. La prise en charge à l'hôpital Ambroise Paré qui s'est occupé de ce bébé (accompagné de sa maman) a été très rapide et réconfortante. Cela est très rassurant et réjouissant.

Un médecin généraliste connu de beaucoup de suresnois prend en charge la famille comme référent. A ce jour, tout va bien !

Notre organisation !

Une trentaine de bénévoles entourent à ce jour la famille : les référents se relaient chaque jour, une aide aux devoirs est organisée 3 fois par semaine, des cours de français collectifs (Restos du cœur et Relais de Sarah) et individuels par notre trio de choc, Philippe, Catherine et Sandrine sont dispensés plusieurs fois par semaine pour Ramya et Ahmmad. L'équipe recherche d'emploi vient de démarrer. Et des bénévoles accompagnent la famille dans la découverte de Suresnes et des environs, et organisent des temps conviviaux- promenades, jeux, goûter, footing...



Pour continuer cette belle aventure, nous aurions besoin !

- De bénévoles pour accompagner la famille dans des activités de convivialité (visites culturelles, jeux, invitation à déjeuner-gouter-dîner), particulièrement le week-end. La famille est ravie de toutes les propositions et très curieuse.
- N'hésitez pas à parler d'ASSAR autour de vous. Plus nous serons nombreux, plus vite nous pourrons accueillir une deuxième famille

Nous y étions ! Le forum des associations de Suresnes. Beaucoup se sont intéressés à notre stand et ont manifesté une agréable surprise devant la présence à Suresnes d'une association d'accueil des réfugiés.

Save the date ! Exposition le 18/19/20 nov. du peintre Yasser Al Gharbi – Nous vous en dirons plus dans la prochaine lettre

Pour nous contacter : contact.assar92150@gmail.com

Pour en savoir plus : Facebook : @assar.suresnes ou Instagram : assarrefugies

Pour apporter une aide financière

<https://www.helloasso.com/associations/assar>